



屋我地ひろぎ学園
学校便り 第24号

学び繋がり拓く

令和6年11月25日

校長：小渡 克彦



国頭地区中学校総合文化祭・音楽発表会 11月17日(日)



すばらしい演奏や演舞！ 美しいハーモニー！

午前に行われた中文祭では、幕開けで文化部の皆さんが他校と合同でみごとな三線の演奏と歌声を披露しました。また、前半の部の司会を9年生の樹乃さんと海音さんが担当し、とてもスムーズに進行しており感心しました。そして、現代版組踊「北山の風」の中から7校の中学生が演舞を行い、木葉さん、百恵佳さん、愛麗さんが中心メンバーとしてさすがのパフォーマンスを見せていました。午後の音楽発表会では、中学生全員で「旅立ちの時」を合唱し、美しいハーモニーを聞かせてくれました。美心さんの指揮、愛麗さんの伴奏もすばらしかったです。前日には、Yanbaru S-1 Grand Prix (理科) が行われ、9年生の佳子さん、瑠南さん、玲亜さんが参加し、12校中6位と健闘しました。数学オリンピックも開催され、9年生の黄慧さん、慧さん、海音さんが団体の部4位、黄慧さんが個人の部4位に入りました。皆さん、本当によく頑張りました。お疲れ様でした！応援にいらした皆様ありがとうございました！

第32回 名護市意見発表大会 10月24日(木)

<優秀賞> 島袋 結さん(8年生)
演題「ありのままの自分」

おめでとう！ よく頑張りました！

